

[Enquête. Le ZAN fait-il flamber les prix des terrains à bâtir ?](#) >[Actu](#) > [Hauts-de-France](#) > [Oise](#) > [Saint-Maximin](#)

Télévision. La saison 2 de cette série à succès de TF1 en tournage dans l'Oise

Depuis lundi 16 avril, l'équipe de tournage de "Master crimes" (TF1) avec Muriel Robin et Anne Le Nen, a posé ses caméras à Saint-Maximin, à l'entrée du Jardin de la Tranchée.



Depuis lundi 16 avril, la série « Master crimes » (TF1) avec Muriel Robin et Anne Le Nen, a posé ses caméras de tournage à Saint-Maximin, à l'entrée du jardin de la Tranchée. (©Nicolas Giorgi / Actu Oise)

Par [Nicolas Giorgi](#)

Publié le 18 Avr 24 à 11:29

[Voir mon actu](#)

★ [Suivre Actu Oise](#)

« Silence, ça tourne ! » Depuis le début de la semaine, **Saint-Maximin**, une commune du sud de l'[Oise](#), accueille le tournage d'un épisode de la saison 2 de la série *Master Crimes*. Dans la série de *TF1*, réalisée par **Marwen Abdallah**, [Muriel Robin](#) partage l'affiche avec son épouse **Anne Le Nen**.

À lire aussi



[Actu.fr](#)



[Mon actu](#)



[Le top](#)



[Connexion](#) [Partager](#)

Sur une ligne droite, un nouveau radar tourelle flashe à 50 km/h dans l'Oise

actuOise

La première citée incarne une prof de psycho-criminologie frondeuse et impertinente dans sa manière d'aborder les crimes, tandis qu'Anne Le Nen campe quant à elle une policière très à cheval sur les règles. Une opposition de style entre ces deux comédiennes qui fait tout le sel de cette série.

Restrictions de circulation

La Ville, dans une communication, a prévenu d'une perturbation « de la circulation piétonne sur le trottoir » rue du 11 novembre, au niveau du portail d'entrée du Jardin pédagogique de la Tranchée.

Les équipes de MAM fiction ont quant à elles prévenu les riverains d'un « dispositif de neutralisation de la circulation de façon intermittente en amont et en aval du croisement des rues Jean-Jaurès et du 11 novembre 1918 » pour les besoins de quelques prises de vue.



Certains éléments vous ont mis la puce à l'oreille dans les rues de la ville... Un tournage a bel et bien lieu à Saint-Maximin, du 16 au 19 avril ! Un épisode de la seconde saison de la série française Master crimes, avec Muriel Robin et Anne Le Nen, sera tourné au Jardin de la Tranchée et à la [Maison de la Pierre](#).
Merci de respecter les comédiens et l'équipe du tournage 😊
A noter : ce tournage impactera la circulation piétonne sur le trottoir, près de l'entrée du jardin de la Tranchée.

Avec une stratégie des tournages, la Communauté d'@Agglomération Creil Sud Oise veut attirer les sociétés de production pour faire connaître son territoire et l'ouvrir aux tournages en valorisant ses décors. Une stratégie à laquelle la commune de Saint-Maximin se prête avec un réel plaisir

Le Jardin de la Tranchée transformé en « communauté écologique »

Les fenêtres de cette riveraine du Jardin pédagogique de la Tranchée donnent directement sur cette ancienne carrière à ciel ouvert. « Ils ont installé des petites cabanes, décrit-elle. On a aussi reçu un courrier nous informant qu'il pouvait y avoir du bruit pendant quelques jours, mais on a absolument rien entendu depuis lundi ! »

Ces cabanes ont leur raison d'être. « Je ne peux pas vous en dire plus sur l'intrigue mais nous avons reconstitué un camp censé accueillir une communauté écologique autour d'un jardin potager », décrit un technicien de plateau. « Nous avons aussi prévu de tourner quelques scènes à la Maison de la pierre », précise-t-il.

Le tournage, qui s'est étalé jusqu'à minuit mercredi 17 avril, est censé s'achever vendredi soir, à 20 heures.

Vidéos : en ce moment sur Actu



Actu.fr



Mon actu



Le top



Connexion

TF1 n'a pas encore annoncé de date officielle pour la diffusion de la saison 2, mais Cathy, qui habite les environs, sera à coup sûr devant son petit écran pour regarder cet épisode.

Je ne m'étais même pas aperçue qu'il y avait des équipes de tournage, et je n'ai pas non plus croisé Muriel Robin, même si j'avais vu qu'ils avaient installé des toilettes à l'entrée du parc. Mais je vous avoue que suis assez cliente de cette série et que ce serait pour moi un plaisir de la rencontrer.

Une riveraine

Creil Sud Oise, terre de tournages

Ce n'est pas la première fois que **Saint-Maximin** accueille des équipes de production. « Ils avaient tourné ici un épisode de *R.I.S : police scientifique*, une série policière française, se souvient ce Saint-Maximinois. « Dans mon souvenir, Saint-Maximin était censée représenter les anciennes carrières de grès de la forêt de Fontainebleau ! »

À lire aussi

[Une décharge sauvage derrière ce cinéma de l'Oise s'agrandit et n'est pas nettoyée](#)

Attirer des tournages de films ou séries sur son territoire représente une vraie stratégie, en même temps qu'une promesse de retombées, pour [l'agglomération Creil Sud Oise](#).

La collectivité assure ainsi mettre à disposition ses décors « pour attirer les sociétés de production » afin de mieux faire connaître son territoire.

#LOise

Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à [Mon Actu](#).

Partagez



✉ Découvrez les newsletters

Newsletter Actu Oise

Une sélection des meilleurs articles dans votre boîte e-mail !

Découvrez notre newsletter